

## 北栄町文化芸術合同発表会

町長の手嶋です。

3年ぶりに北栄町文化芸術合同発表会が開催されますこと、誠におめでとうございます。発表会を、出展を待ち遠しく思われていたことと思います。滋賀県湖南市からも出展があると聞いております。

日頃は、南場会長さんをはじめ、会員のみなさまには、北栄町の文化・芸術の振興のためにご尽力をいただいておりますこと感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症が、未だに収束が見えない状況であります。皆様の活動も、この間は、計画通りの活動ができなかったと思います。

しかしながら、このような中でも、文化芸術は私たちに安らぎと勇気を与えてくれます。文化芸術は、私たちの生活に必要不可欠なものだと思います。

先日、東京にあります、タイ王国大使館に行ってみました。北栄町出身の前田寛治先生の名作「海」を見に行ってみました。とても大きな絵で、亡くなる直前まで描いていたとは思えない、迫力のあるものでした。感動をいただきました。

これからも団体相互の交流を通して、多くの展示・発表などの事業に取り組んでいただき、住民に感動を届けていただきますよう、そして地域の文化・芸術の振興にご尽力をいただきますよう祈念し、ごあいさついたします。

令和4年9月3日  
北栄町長 手嶋俊樹